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ビクトリアアカデミーオブバレエ留学生
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私がビクトリアアカデミーオブバレ

エ(VAB)に入学したきっかけは、ア

ドミッション留学センターが主催する

カナダバレエスクールオーディション

を受けたことです。日本のバレエス

タジオではバレエ以外のクラスを受

ける機会がなく、海外のバレエス

クールでもっと本格的に色々な分野

のダンスを学びたかったからです。

またVABではカンパニー(バレエ団)

に入るためのディプロマを取得する

ことができるからです。

VABのバレエクラスは、とても基

礎的でadvanced 、そして一つ一

つ丁寧に踊り方の指導をしてくださ

います。またポアントクラスでは、

自分に合うポアントシューズの種類

またアイディアなどを一緒に考えて

サポートして下さいます。そして

VABではバレエ以外にも本格的な

コンテンポラリー、コンテンポラリー

バレエ、ジャズ,などのレッスンがあ

り、 Bridge program(研修生プロ

グラム) ではフラメンコなどの沢山

の種類のダンスを学ぶことが出来ま

す。また私が今入っているBridge 

program では、PTP program(中

高校生対象プロフェッショナルプロ

グラム) とは異なり、カンパニーに

入る準備、練習で実際のプロフェッ

ショナルに近いクラス構成となって

います。ゲストの先生のクラスを受

けることもあり、とても良い刺激に

なります。そしてリハーサルなどで

は振付の細かい動きやカウントなど

を確認し、より良い踊り、プロフェッ

ショナルのパフォーマンスになるよう

に見せることができる様にリハーサ

ルを行っています。

ホームステイではホストファミリー

と色々なことを英語で話したりする

ので、英語がとても向上します。ま

た私のホームステイでは学校から

帰ってきたら毎日一緒に夕食をとり

ます。その時に家族やほかのお友

達と一緒に色々なカナダの世間話や

今日の出来事などお話ができて楽し

いです。またホストブラザーと一緒

にゲームしたりするなど、とても楽し

く毎日充実しています。

将来はバレエ団に入ることが目標

なのでこれからもビクトリアアカデ

ミーオブバレエで夢を諦めずに頑

張っていきたいと思います。


